

► Te lo contamos fácil



Los niños podrán salir a la calle a pasear un rato desde hoy

Chus Marchador



España sigue en estado de alarma por la crisis del coronavirus, pero el gobierno va a dejar poco a poco que la gente salga a la calle.

Un ejemplo son los niños. Hasta ahora los pequeños no podían salir a la calle. Solo podían ir con sus padres para no quedarse solos en casa.

Desde hoy, los menores de 14 años pueden salir a la calle a pasear un rato acompañados de un adulto.

Los paseos serán una vez al día, de una hora como mucho y a menos de un kilómetro de casa.

Los menores solo podrán salir a la calle desde las 9 de la mañana hasta las 9 de la noche.

Los parques y zonas de juego seguirán cerrados, pero podrán llevar algún juguete.

Los niños podrán correr, jugar y hacer ejercicio físico en la calle sin acercarse a otros niños.

Los padres tienen que vigilar que sus hijos no se acerquen a otras personas a menos de un metro de distancia.



Jugar al aire libre. Los niños podrán salir a la calle una hora al día y no muy lejos de su casa.

Un adulto podrá salir a pasear hasta con tres niños si es capaz de cumplir con las normas.

Estos adultos tienen que haber convivido con los niños durante la cuarentena.

Si los niños tienen alguna señal de tener coronavirus, como

fiebre, no podrán salir a la calle. El gobierno aconseja que se laven muy bien las manos antes y después de salir a pasear.

También les ha dicho a los padres: Hay que explicar muy bien las normas a vuestros hijos para no contagiar a otras personas.

La medida del gobierno de dejar salir a los niños a la calle no ha sentado muy bien.

Al principio dijeron: los niños solo pueden salir a comprar al supermercado, al banco o a la farmacia.

Esto no gustó nada a las familias.

Aragón celebra un día de San Jorge diferente

El pasado jueves fue 23 de abril. El 23 de abril es el día de San Jorge y es fiesta en todo Aragón.

Otros años el día de San Jorge hay actividades en la calle y mercadillos para comprar libros y flores. Pero este año la fiesta ha sido diferente por el coronavirus.

Como la gente no puede salir de su casa no se han podido hacer actividades y la gente ha celebrado la fiesta en su casa.

Algunos pueblos han celebrado el día de Aragón con actividades

en Internet y redes sociales.

Por ejemplo, el ayuntamiento de la ciudad de Huesca ha subido a su página web videos de gente bailando y cantando jotas.

También se ha hecho un concurso para decorar las ventanas y balcones con flores.

En algunos pueblos de Huesca, como Boltaña o Aínsa, han dedicado el día a sus vecinos más mayores. Les han invitado a comer y les han mandado la comida a sus casas.



En la calle. Jotas en la plaza del Pilar en San Jorge del año pasado.

Gustavo Cuevas.

Precio límite para las mascarillas

El gobierno de España ha puesto un precio límite a las mascarillas que usan los ciudadanos para evitar contagiarse del coronavirus.

Ahora una mascarilla puede costar 0,96 céntimos como mucho.

Como mucha gente necesita este producto, el precio de las mascarillas había subido mucho.

Las farmacias están contentas con esta medida para evitar abusos y han empezado a venderlas a este precio.

Atención psicológica por teléfono

El colegio de psicólogos de Aragón ha puesto en marcha un servicio de asistencia solidaria por teléfono. El colegio de psicólogos es una asociación de personas que trabajan como psicólogos.

Como la gente lleva mucho tiempo sin salir de casa, algunas personas están tristes y muy nerviosas.

Estas personas pueden llamar a un número de teléfono y hablar con un psicólogo para sentirse mejor.

La feria del libro se hará en otoño

La feria del libro de Zaragoza se pasará este año del mes de mayo al próximo otoño.

El ayuntamiento de la ciudad ha dicho: La feria no se va a cancelar. Se hará en otoño aunque no hay una fecha segura.

Esta feria es muy importante para las librerías y los escritores.

Durante la feria se venden muchos libros.